

## Sah, 40 PNS 2021 Lapas Karanganyar Nusakambangan Resmi Dilantik

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KINERJA.CO.ID](mailto:CILACAP.KINERJA.CO.ID)

Mar 15, 2023 - 19:08



*Sah, 40 PNS 2021 Lapas Karanganyar Nusakambangan Resmi Dilantik*



Sah, 40 PNS 2021 Lapas Karanganyar Nusakambangan Resmi Dilantik

CILACAP, INFO\_PAS - Sah, PNS 2021 resmi dilantik oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah A. Yuspahruddin. (15/03).

Dengan khidmat Upacara Pengambilan Sumpah Jabatan Pegawai Negeri Sipil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah disaksikan secara langsung oleh Kepala UPT se Jawa Tengah termasuk Kalapas Karanganyar Nusakambangan Hisam Wibowo.

Acara Pengambilan Sumpah Jabatan Pegawai Negeri Sipil Tahun 2023 yang dilaksanakan di Hotel UTC Semarang ini diambil alih secara langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah A. Yuspahruddin.

Dengan khidmat seluruh PNS 2021 yang dilantik membacakan sumpah jabatannya. Setelah pembacaan sumpah jabatan, Kakanwil berkesempatan memberikan sambutan.

“Saya ucapkan selamat kepada saudara sekalian yang telah resmi menjadi Pegawai Negeri Sipil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Kalian adalah orang - orang terpilih, maka embanlah amanah ini dengan sebaik - baiknya.”  
Ucap Kakanwil.

Kakanwil Kemenkumham Jateng juga menekankan amanah dalam mengemban tugas. Jangan sekali kali tergiur dengan hal - hal yang akan menjerumuskan diri sendiri. Pegawai juga harus selalu waspada dan menolak apabila ada titipan dari WBP maupun keluarga WBP dengan iming - iming imbalan yang besar.

Setelah acara selesai, Kalapas Karanganyar Nusakambangan memberikan

selamat kepada PNS 2021 Lapas Karanganyar Nusakambangan. Kalapas juga memberikan apresiasi atas jabatan baru yang kini di emban oleh 40 PNS Lapas Karanganyar Nusakambangan. Kalapas berpesan agar senantiasa menjaga amanah yang telah diberikan, lebih bertanggung jawab dengan tupoksi masing masing, dan tentunya selalu menjaga marwah baik Lapas Karanganyar Nusakambangan.

Setelah Upacara selesai, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah Supriyanto memberikan pengarahan kepada PNS 2021.

“Ciptakan jati diri sendiri dalam melaksanakan tugas, jangan mencontoh integritas yang tidak baik”. Ucap Kadivpas dengan tegas